

Travail très important sur l'inconscient

« Si nous nous avons inspiré notre canal afin qu'elle vous demande de vous réunir ce soir, c'est que c'est important pour votre propre évolution, important pour ce que vous serez capables de donner et de projeter sur votre monde et bien au-delà.

Tout d'abord, faites silence. Visualisez votre Lune. Pendant ce silence, essayez de vous connecter à elle. Aujourd'hui, elle a une grande importance pour chacun de vous et de chaque humain et bien au-delà, et même pour les divers règnes.

Donc visualisez la Lune, essayez de vider totalement votre mental et de vous connecter à elle. La seule chose que vous allez lui demander, c'est que par son énergie elle vous donne accès à votre inconscient.

...

Il faut que vous compreniez que ce que vous appelez votre mémoire, tout ce dont vous vous rappelez fait également partie de votre inconscient. La mémoire est la partie accessible de votre inconscient.

Vous allez plonger non dans votre mémoire et ce que vous connaissez mais dans ce que vous ne connaissez pas de tout ce que vous avez vécu (dans cette vie), enregistré, dans la moindre pensée, dans tout acte qui a été fait, dans toute joie et toute souffrance.

Pour plonger dans votre inconscient, essayez de visualiser une partie de vous-mêmes comme une grande pièce où se trouve tout ce que vous avez vécu, jusqu'aux plus petits détails. L'énergie de la Lune va éclairer cette pièce, et vous allez la nettoyer.

Vous allez enlever tout ce qui n'est plus utile, tous les vieux souvenirs qui vous encombrent, et vous allez nettoyer, nettoyer encore, jusqu'à ce qu'il ne reste que la Lumière, et que tout ce qui restera imprégné dans votre inconscient vous soit d'une grande aide et non un poids que, d'une façon ou d'une autre, vous devrez éradiquer, transcender.

....

Vous devrez refaire cet exercice parce qu'en une seule fois vous ne nettoyez pas totalement, vous éliminez seulement.

Il faut que vous sachiez que vous avez la possibilité de ré imprimer, dans votre subconscient, dans votre inconscient, tout le positif, tout ce que vous désirez être ou devenir.

Avant tout, il faut vous délester totalement de toute souffrance. Vous ne pourrez jamais imprégner, imprimer la Lumière s'il y a encore de la souffrance, si elle n'a pas été totalement transcendée.

Essayez de visualiser cette énergie qui fait partie de vous, et qui, d'une certaine manière, fait partie de votre âme. Apprenez à lui parler, à lui donner comme information tout ce que vous désirez devenir. Elle vous aidera dans ce changement ».

...

Ils me montrent la puissance de la Lune.

« Elle agit d'une manière que vous ne pouvez même pas concevoir sur votre centre de force émotionnel et également sur votre conscient, sur votre subconscient.

Essayez de vider votre mental totalement. Il n'existe plus, vous êtes encore dans cette pièce, vous la voyez de plus en plus lumineuse et vous percevez son gardien, le maître de votre subconscient.

Vous pouvez tout lui demander, tout comme vous pouvez le demander à votre âme et à votre Partie Divine. Votre subconscient est précieux pour votre évolution. Avec son aide, vous pourrez avancer beaucoup plus vite, mais soyez vigilants car toutes vos pensées, toutes vos émotions, tous vos sentiments s'imprègnent automatiquement en lui.

...

Pour faciliter votre compréhension, nous dirons qu'il est une partie de votre mémoire occultée. Il y a une partie qui vous est restituée, et votre subconscient peut être considéré comme une partie de votre mémoire occultée.

Vous devez obligatoirement mettre tout cela à jour. Demain, après-demain, vous ne serez plus ce que vous êtes aujourd'hui, c'est-à-dire que vous allez changer jour après jour et qu'il faut absolument nettoyer, nettoyer, nettoyer encore, parce que le voile vous sera petit à petit enlevé, et si vous n'avez pas nettoyé il affluera à votre conscience humaine beaucoup de choses que vous ne pourrez pas gérer, tout ce qui a été enfoui depuis que vous êtes venus sur ce monde. Nous ne parlons pas de ce que vous avez vécu au-delà de ce monde, car c'est imprégné dans votre âme, et votre inconscient ou subconscient ne reçoit que l'imprégnation de votre vécu depuis votre plus petite enfance, ce qui est déjà considérable.

Votre subconscient transfère également à votre âme les souvenirs de vos expériences ; c'est comme s'il « digérait » et qu'il transmettait ce qui est le plus important. Tout le reste est stocké dans la mémoire inconsciente, c'est-à-dire dans votre inconscient ou votre subconscient.

...

Regardez une dernière fois cette pièce, jusqu'à ce que vous soyez satisfait et que vous ayez l'impression que vous avez nettoyé suffisamment, qu'elle devient de plus en plus lumineuse".

